



## La nouvelle station d'épuration inaugurée

La nouvelle station d'épuration de Bonneuil-les-Eaux s'étend sur environ un hectare de terrain et se situe au point le plus bas de la commune, le long de la départementale 1001, en face des établissements Cornilleau, à l'écart des habitations. Elle a été inaugurée, vendredi. Cette nouvelle station utilise des roseaux pour filtrer l'eau. «On se trouve dans la 1ère année de mise en service, avec 80 foyers raccordés, et les roseaux ainsi alimentés commencent à pousser. Elle est conçue pour 1000 équivalents/habitants (840habitants dans la commune), et c'est une belle capacité, assez rare dans la région pour ce système», explique Yann Laurain, du groupe Lhotellier. Il explique que la montée en charge ira de pair avec la progression des raccordements, dont le coût a été pris en charge par le budget communal. «On a aussi abaissé le prix de l'eau potable, afin de limiter le surcoût à 4,30 euros du m3 que la commune bonifie grâce aux retombées de l'éolien», précise la maire, Nicole Cordier. La station en elle-même ne coûte que 700000euros, mais les 8 kilomètres de réseau gravitaire atteignent 4,6millions d'euros, soit 575000euros par kilomètre. Un investissement conséquent pour la commune, ce qui explique que ce dossier, à l'étude depuis 2009, ne se soit concrétisé qu'en 2017. Une trentaine d'habitations étaient déjà raccordées à une mini station devenue complètement obsolète à tel point qu'il fallait la vider tous les mois. «Nous l'avions baptisée la cabane au fond du jardin», précise Nicole Cordier dans un grand éclat de rire. De notre correspondant Jean-Claude Crépin

0HPkFcrYagfuv4zgRv9N\_0LW1oYXy9orqWc9RfXD4594gazzyxEvbVmqD6jfqDqnZTdl